

BAKAMLA

Kodim 1401/Majene Gelar Kegiatan Hasanuddin Peduli Anak Sekolah, Bagikan Makan Bergizi dan Seragam Gratis

M Ali Akbar - SULBAR.BAKAMLA.ID

Jan 31, 2025 - 12:58



Majene – Dalam rangka mendukung salah satu program unggulan Kodam XIV/Hasanuddin, Kodim 1401/Majene menggelar kegiatan sosial bertajuk Hasanuddin Peduli Anak Sekolah. Kegiatan ini diwujudkan dengan pembagian makan siang bergizi gratis kepada siswa-siswi SDN Inpres 40 Pappota, yang

berlokasi di Lingkungan Pappota, Kelurahan Labuang Utara, Kecamatan Banggae Timur, Kabupaten Majene. Jumat (31/1/2025).

Sebanyak 60 kotak makan siang dibagikan dengan menu sehat yang terdiri dari nasi putih, ayam goreng, sayur capcai, telur balado, dan buah semangka.

Dalam keterangannya, Komandan Kodim 1401/Majene, Letkol Czi I Made Bagus Asmara Putra, S.T., M.I.P., menyampaikan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk memberikan asupan gizi yang baik kepada para siswa-siswi agar dapat menunjang kesehatan dan konsentrasi belajar mereka di sekolah.

"Kami berharap melalui program ini, anak-anak di SDN 40 Pappota dapat memahami pentingnya makanan bergizi serta terhindar dari masalah gizi buruk maupun stunting," ujarnya.

Selain pembagian makan siang bergizi, dalam program Hasanuddin Peduli Anak Sekolah ini, Kodim 1401/Majene juga membagikan seragam sekolah gratis kepada siswa-siswi kurang mampu di wilayah Kabupaten Majene. Paket seragam yang diberikan terdiri dari sepasang pakaian sekolah, topi, ikat pinggang, sepatu, tas, kaos kaki, serta buku tulis.

"Bantuan ini diharapkan dapat meringankan beban orang tua dan meningkatkan semangat belajar para siswa," tambah Dandim.

Letkol Czi I Made Bagus Asmara Putra juga menambahkan bahwa pemberian seragam sekolah ini merupakan wujud nyata kepedulian TNI terhadap dunia pendidikan, khususnya bagi anak-anak yang kurang mampu.

"Kami ingin memastikan bahwa setiap anak memiliki kesempatan yang sama untuk mendapatkan pendidikan yang layak, tanpa terbebani oleh keterbatasan ekonomi," tutupnya.